

# Política de Privacidad

Este es un aviso de privacidad general y un descargo de responsabilidad en relación con el sitio web de Comunicaciones Internas de Securitas Chile.

## Copyright, marca registrada y términos de uso

Los contenidos de este sitio web están protegidos por derechos de autor y son propiedad de Securitas Chile (del Grupo Securitas o de las empresas/fundaciones en convenio cuando así se indique), y, a menos que se indique lo contrario en el sitio web, todas las marcas comerciales, logotipos corporativos y emblemas mostrados son propiedad de Securitas Chile (o del Grupo Securitas).

A menos que se indique expresamente lo contrario en los avisos legales en otros lugares, se le autoriza a ver, copiar, imprimir y distribuir cualquier documento publicado en el sitio web, siempre que:

- (i) Sea para uso estrictamente personal y no comercial,
- (ii) Sea solo para fines informativos, y
- (iii) Se haga referencia a Securitas cuando se utiliza el documento.

## Información personal

Si envía datos personales para recibir información y materiales de nosotros, como folletos, noticias u otros, recopilamos y almacenamos esa información a los efectos de cumplir con su solicitud de información. La información recopilada o almacenada es únicamente para uso dentro de Securitas Chile, y quedará en completo resguardo según lo indica la Ley N° 19.628 y lo dispuesto en el Código de Ética y Valores Corporativo, en sus puntos 6.6, 6.7 y 6.8.

Los datos personales de nuestros colaboradores serán utilizados para los fines informativos de la compañía y según se indica en los formularios correspondientes. Securitas no compartirá la base de datos de nuestros colaboradores a terceros, sin el consentimiento expreso ellos mismos. No obstante, se revelará la información de ellos en caso de ser requerido por la ley.

Securitas está facultado para publicar estadísticas sobre los datos personales de nuestros colaboradores, sin la autorización de los mismos, siempre que esos datos impidan la identificación del colaborador.

En cualquier momento puede solicitar que la información sobre usted sea modificada o eliminada. También tiene derecho a recibir anualmente una copia de sus datos personales que mantenemos registrados sin costo alguno. Securitas Chile es responsable del procesamiento de sus datos personales y todas las solicitudes para enmendar o recibir una copia de esta información deben enviarse a Av. Los Conquistadores 2397, Providencia. Asunto: "Al responsable de datos personales de Securitas Chile".

Este sitio web puede contener enlaces a sitios web que no pertenecen a la compañía. Securitas Chile no es responsable de las políticas o prácticas de privacidad de dichos sitios web.

### **Sin garantías ni representaciones**

LA INFORMACIÓN DE ESTE SITIO WEB SE PROPORCIONA SIN NINGUNA GARANTÍA DE NINGÚN TIPO, YA SEA EXPRESA O IMPLÍCITA, INCLUIDAS, ENTRE OTRAS, LAS GARANTÍAS IMPLÍCITAS DE COMERCIALIZACIÓN, IDONEIDAD PARA EL PROPÓSITO O NO INFRACCIÓN.

Securitas Chile no ofrece garantías y / o representaciones de ningún otro sitio web al que pueda acceder a través de este sitio. Es responsabilidad del usuario tomar las precauciones adecuadas y asegurarse de que lo que esté seleccionado esté libre de virus, gusanos, caballos de Troya y otros elementos de naturaleza destructiva.

La información en este sitio web puede contener inexactitudes técnicas o errores tipográficos.

La información contenida en este sitio web puede cambiarse en cualquier momento sin previo aviso u obligación.

## **Transferencias basadas en Internet**

Dado que Internet es un entorno global, el uso de Internet para recopilar y procesar datos personales implica necesariamente la transmisión de datos a nivel internacional. Por lo tanto, navegando en este sitio web y comunicándose electrónicamente con nosotros, reconoce y acepta nuestro procesamiento de datos personales de esta manera, y acepta que Securitas puede utilizar su información dentro de la compañía y/o el Grupo Securitas.

## **Uso de la información en redes sociales**

Se espera que los colaboradores que participan en actividades relacionadas a redes sociales, que muestren una asociación con Securitas o que hagan referencia a la empresa, se comporten de manera consistente con los valores y políticas de Securitas. El lenguaje utilizado debe ser prudente y respetuoso. No se permite ninguna forma de violación, como racismo, declaraciones cargadas de odio, acoso sexual, etc. y no se permite ninguna manifestación política ni religiosa.

No podrán realizarse comentarios en las redes sociales sobre el lugar de trabajo (instalaciones del cliente), los gerentes, los colegas o la empresa en sí. Esto podría ocasionar problemas y discusiones internas con un gerente, un representante gremial, u otra persona pertinente dentro de la empresa, o ser denunciado ante la Securitas Integrity Line. La crítica pública al empleador puede ser considerada una violación a las normas internas y, en casos graves, puede significar el fin de la relación laboral.

## **Información del contacto**

Si tiene alguna pregunta o inquietud acerca de las políticas establecidas anteriormente, no dude en ponerse en contacto con Securitas Chile, a través de la página web de contacto de Securitas Chile o mediante los datos de contacto a continuación:

Gerencia de Marketing y Comunicaciones Corporativas. Av. Los Conquistadores 2397, Providencia, Santiago. Asunto: "Al responsable de datos personales de Securitas Chile".

E-mail: [comunicaciones@securitaschile.com](mailto:comunicaciones@securitaschile.com)